

## Cultura



CULTURA

# María Luisa Bellido habla de 'El Alquimista' en el Mubag

04.06.2008 - S. BALSEYRO

El Instituto Juan Gil-Albert acerca la obra de Francisco Laporta a través de la mirada de la doctora en Historia del Arte por la Universidad Carlos III de Madrid María Luisa Bellido. La conferencia tendrá lugar hoy 4 de junio, a las 20 horas en el Mubag.

María Luisa Bellido analizará la obra El Alquimista del pintor Francisco Laporta. Esta conferencia se enmarca dentro del ciclo titulado Descubre una obra de arte organizado por la Diputación de Alicante en colaboración con el IAC y el Mubag.

El propósito de este proyecto es abrir a los amantes del arte nuevos enfoques de percepción y comprensión de la obra, con la ayuda de reconocidos expertos.

### Participación

La protagonista de la conferencia es doctora en Historia del Arte por la Universidad Carlos III de Madrid y profesora titular de Historia del Arte en la [Universidad de Granada](#).

Ha participado en el Master Universitario de Museología de la [Universidad de Granada](#), Valladolid y Complutense de Madrid y también ha impartido conferencias sobre las relaciones entre la museología, el arte, el patrimonio cultural y las nuevas tecnologías en numerosas universidades y museos de España y del extranjero como Luxemburgo, Argentina, Ecuador, Colombia, Puerto Rico y Cuba.

María Luisa Bellido ha participado además en más de veinte proyectos de investigación entre los que destaca el proyecto de innovación denominado Las nuevas tecnologías y la Historia del Arte: portal de arte y patrimonio iberoamericano.